

silencio de las escrituras

Randolph Dunn

Problema: ¿El silencio prohíbe o permite?

¿La falta de alguna instrucción bíblica; (Silencio Bíblico) provee alguna práctica o enseñanza? Tertuliano (ca. 150-225) enseñó que “no se podía practicar nada que no se enseñara en la Biblia”. Lutero defendió: "Lo que no está en contra de la Escritura está a favor de la Escritura, y la Escritura a favor". Zwingli sostuvo que cualquier cosa "que no esté ordenada o enseñada en el Nuevo Testamento debe ser rechazada incondicionalmente" y otros enseñaron que todo lo que no estaba prohibido podía practicarse.

Respuesta

Las declaraciones de Tertuliano, Lutero y Zwinglio no pueden ser todas lo que Dios desea, ya que son puntos de vista opuestos. Obviamente, cuando Dios ha hablado, Él prohíbe (condena) o permite (ordena) una práctica. Es correcto decir que cualquier cosa que se especifique en un comando excluye cualquier otra cosa en relación con lo que se especificó. Si esto no fuera cierto, entonces bajo el Nuevo Pacto no habría lugar para que uno trabajara en su salvación con temor y temblor.

Nada sería conveniente y no habría lugar para la confianza, la fe o el amor. Esto dejaría que la salvación de uno se alcance al guardar perfectamente todos Sus mandamientos, y sería como el Antiguo Pacto en el cumplimiento de sus requisitos.

Hoy, como en los días de los “padres de la iglesia”, mucha gente está de acuerdo con Tertuliano mientras que otros no están de acuerdo. Ambos puntos de vista opuestos no pueden lógicamente ser válidos. Se debe tener mucha cautela al investigar, analizar y sacar conclusiones sobre lo que Dios ha especificado o no.

Los siguientes ejemplos deberían ayudar a explicar la diferencia entre exigir, prohibir o guardar silencio.

1. Hazte un arca de madera de tuza (ciprés)... ahora Noé hizo todo tal como Dios le había mandado. (Génesis 7:14, 22.) ¿Qué tendría de malo usar roble?

Dios especificó entonces Noé construyó un arca de la madera que Dios especificó. No se podría utilizar ningún otro tipo.

2. El Señor le habló a Moisés... él (Aarón) tomará un incensario lleno de brasas del altar delante del Señor... Nadab y Abiú, hijos de Aarón, tomaron sus incensarios, pusieron fuego, no fuego del altar como Dios requería, en ellos y añadieron incienso y ofrecieron fuego no autorizado o extraño ante el Señor en contra de Su mandamiento. (Levítico 16:12, 10:1) ¿Por qué fueron condenados Nadab y Abiú?

Nadab y Abiú pusieron cada uno fuego en sus incensarios y pusieron incienso sobre él, fuego no autorizado, no especificado. Dios especificó que las brasas de fuego para los incensarios debían venir del altar delante del Señor.

3. Pablo tuvo una visión de un hombre de Macedonia de pie y rogándole: “Pasa a Macedonia y ayúdanos”. ... De Troas nos hicimos a la mar y navegamos ... viajamos a Filipos, una colonia romana y la ciudad principal de ese distrito de Macedonia. (Hechos 16:9, 11-12.) ¿Pudo Pablo haber ido a Macedonia de otra manera que no fuera navegando?

Pablo navegó de Troas a Macedonia Dios no especificó cómo ir [no se dijo nada por lo que la Biblia guardó silencio] por lo que cualquier medio de transporte estaba permitido y ninguno estaba prohibido. Pero estaba obligado a ir.

4. “El que creyere y fuere bautizado, será salvo” (Marcos 16:15).

“Levántense y sean bautizados, y laven sus pecados, invocando su nombre” (Hechos 22:16).

Pedro declaró: “...La paciencia de Dios esperó en los días de Noé, mientras se preparaba el arca, en la cual unas pocas, es decir, ocho personas, fueron sacadas a salvo a través del agua. “...El bautismo, que corresponde a esto, ahora os salva, no como quitando las inmundicias del cuerpo, sino como una súplica a Dios de una buena conciencia, por la resurrección de Jesucristo.” (1 Pedro 3:21.) ¿Por qué deben o no deben bautizarse los infantes o los niños?

El bautismo infantil se practica desde hace años. Los reformadores radicales y los restauracionistas lo rechazaron por no estar autorizado en la Biblia. Dios excluyó su bautismo al especificar que los creyentes debían ser bautizados mientras invocaban a Dios; es decir, rogar a Dios que perdone al morir a la vida pecaminosa y ser sepultado en Cristo, por inmersión, bautismo.

Conclusión:

Cuando Dios habla, requiere que uno realice alguna acción o que se abstenga de realizar alguna acción.

Cuando Él no ha hablado, uno debe hacer un juicio basado en su comprensión de lo que Dios desea sin violar su conciencia. Su comprensión puede ser defectuosa debido a la falta de estudio, la debilidad humana, algún tipo de sesgo o por anteponerse a sí mismo; por ejemplo, la fama, la fortuna, el honor, antes que el deseo de agradar a Dios.

Nadie tiene una comprensión perfecta de la voluntad de Dios; si lo hiciera, sería Dios. De hecho, cuanto más se estudia, mayor es la probabilidad de que se revise, altere o cambie en alguna medida una comprensión previa. Tal es la naturaleza de la adquisición del conocimiento.

Jesús les dijo a sus discípulos: "Ahora voy al que me envió, pero ninguno de ustedes me pregunta: '¿Adónde vas?' Porque he dicho estas cosas, os llenáis de tristeza. Pero os digo la verdad: Os conviene que yo me vaya. Si no me fuera, el Consolador no vendría a vosotros; pero si me fuera, no vendría a vosotros. lo enviaré a vosotros. Cuando él venga, convencerá al mundo de culpa de pecado, de justicia y de juicio; de pecado, porque los hombres no creen en mí; de justicia, porque yo voy al Padre, donde ya no me podéis ver; y en cuanto al juicio, porque el príncipe de este mundo ya está condenado. Tengo mucho más que deciros, más de lo que ahora podéis soportar" (Juan 16:5-12) .

Pablo escribió a los corintios: "Hermanos, no podría dirigirme a vosotros como espirituales, sino como mundanos, meros niños en Cristo. Os di leche, no alimento sólido, porque aún no estabais preparados para ello. Todavía no estáis preparados" (1 Corintios 3:1-2) y para los Romanos "la fe es por el oír el mensaje, y el mensaje que se oye es el que habló Cristo (Romanos 10:17)

Por lo tanto, a medida que aumenta el conocimiento de uno, también debe aumentar su fe y, a medida que aumentan la fe y el conocimiento, cambia la comprensión.

Los apóstoles advirtieron acerca del tiempo cuando la gente se apartaría de la sana doctrina y seguiría sus propios deseos. Esto fue evidente por las cartas de Juan a las iglesias de Asia.

En los años posteriores a la era apostólica (después del 100 d. C.) los escritos de los "padres de la iglesia" comienzan a seguir sus propias opiniones basadas en una conclusión errónea sobre el silencio de la Biblia que ni requiere ni prohíbe una acción. A lo largo de los años, sus enseñanzas y prácticas se volvieron tan malas o corruptas que los eruditos bíblicos católicos rechazaron las prácticas y enseñanzas de la Iglesia Católica a riesgo de la vida y el sustento. Algunos solo querían reformar algunas de las peores prácticas en lugar de un regreso completo a la Biblia para todas las enseñanzas y prácticas.

Puede encontrar interesantes las siguientes lecciones de thebiblewayonline.com

- [Enseñanzas y práctica después de la resurrección de Cristo](#)
- [Compilar y traducir la Biblia](#)

Comentarios:

1. La salvación de uno no debe descansar en la interpretación personal de otro. Deben ser diligentes en el estudio de la Palabra de Dios para alcanzar su propio entendimiento.
2. Cuando Dios habla, requiere o prohíbe una acción.
3. Cuanto más se estudie, mayor será la probabilidad de que se revise o altere una comprensión previa; tal es la naturaleza de la adquisición del conocimiento.
4. La interpretación personal de las Escrituras cuando no se especifica nada no debe imponerse a los demás como una prueba de compañerismo. Es Dios quien pone a uno en Cristo y en Su comunión.
5. Los apóstoles advirtieron que la gente se apartaría de las sanas enseñanzas y seguiría sus propios deseos.

Pregunta

Biblia Silencio sobre una enseñanza o doctrina

- a. ___ Requiere que la enseñanza sea aceptada
- b. ___ Impide que la doctrina sea creída o practicada
- c. ___ Permite la aceptación y la acción sin violar la conciencia